



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

18/04/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Ignacio Mier acusó a Santiago Creel de proteger a Marko Cortés por detener la reforma al TEPJF

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, acusó que con su rechazo a la Reforma el Tribunal Electoral, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, está protegiendo al dirigente nacional de su partido, Marko Cortés. Aseguró que en el dictamen estaban garantizados las acciones afirmativas para grupos vulnerables y la participación de la paridad expresada en la Constitución; en respuesta Creel Miranda pidió no confundirse, señaló que fue un acierto la apertura al diálogo y escuchar a las voces ciudadana; la razón se impuso y no hubo Reforma, afirmó a través de Twitter.

<https://drive.google.com/file/d/1-lwp51mY1YbbQiYMQ51laJ-X3vhr4Xmx/view>